

Almassora propone su Centro de Formación para nuevos ciclos de FP - Mediterráneo - 14/02/2019

Almassora propone su Centro de Formación para nuevos ciclos de FP

► Galí pide al Consell que atienda al sector industrial al plantear la oferta de ciclos

► El consistorio se reunirá con alcaldes de la Plana Alta para definir las carencias

R. D.
comarcas@epmediterraneo.com
ALMASSORA

La alcaldesa de Almassora, Merche Galí, ofrece a la Conselleria de Educación las instalaciones del nuevo Centro de Formación de la avenida José Ortiz para que impulse líneas de Formación Profesional (FP) para atender la petición de los empresarios de la provincia. Galí asume así las demandas de la industria química y cerámica de Castellón, «que dan garantías de incorporación laboral inmediata a los jóvenes que cumplen un perfil muy concreto».

Así lo anunció ayer la primera edila en rueda de prensa tras programar, el martes, una reunión entre el secretario autonómico de Educación, Miguel Soler; los directores del centro Cervantes, los IES Álvaro Falomir y Vila-roja y representantes del Instituto de Tecnología Cerámica (ITC) y la Fundación Universitat Empresa de la UJI (FUE), además de directivos de Pamesa y UBE, que celebraron una mesa de trabajo para valorar las necesidades de la provincia en materia laboral.

«Desde el Ayuntamiento quise brindar a la Conselleria de Educación las instalaciones de nuestro Centro de Formación que en es-



► La alcaldesa presidió una cita con la Conselleria de Educación, representantes de institutos, UJI, Pamesa y UBE.

Proyectos con financiación Feder

►► El Fondo Europeo de Desarrollo Regional (Feder) de la Unión Europea financiará otras iniciativas vinculadas a la formación y la cultura en Almassora. Es el caso de la ampliación de la biblioteca municipal, obra valorada en 50.000 euros, o la reforma del salón de actos de la Casa de la Cultura, con un importe que asciende a 228.690 euros.

►► Las dos intervenciones, enmarcadas en la Estrategia de Desarrollo Urbano Sostenible Integrado (Edusi), forman parte de una operación conjunta en-

caminada a la recuperación, fomento y promoción turística del patrimonio cultural.

►► Ambas cuentan con una subvención al 50% de la UE e igual cuantía procede de fondos propios del Ayuntamiento. Dado que ya están ejecutadas y a disposición de la ciudadanía, el consistorio ha solicitado su reembolso a Bruselas a fin de destinar esta inyección económica a otras inversiones a nivel local. Además, en el marco del fomento del patrimonio cultural figura también el nuevo trinquete municipal.

te momento, a petición de los vecinos mediante los presupuestos participativos, acomete las obras de la segunda nave para lanzar una oferta formativa dentro de nuestra localidad que genere empleo directo estable y de calidad», argumentó la alcaldesa.

CUMBRE // En la misma línea, Galí se comprometió a reunirse con el resto de alcaldes de la Plana Alta «para marcar las necesidades de la comarca respecto a la formación profesional y así solicitar al curso que viene los ciclos que se adapten a la necesidad de las empresas». Uno de los obstáculos «fundamentales» a solucionar serán las comunicaciones para dar al alumnado la opción de desplazarse con facilidad. ≡